

PUBLIRREPORTAJE

GRUPO FLUYCOM:

Proveedor estratégico de excelencia en suministros de aceros especiales y revestimientos industriales para la minería

Con más de nueve años en el mercado, Grupo Fluycom se destaca por su capacidad de respuesta y por ofrecer soluciones integrales en aceros especiales para el manejo, conducción y control de fluidos. Asimismo, la adquisición hace algunos años de IR Limitada les permite ampliar y complementar su oferta hacia la ingeniería en revestimientos industriales.

Como una de las unidades de negocio que conforman el Grupo, la empresa Fluycom ha logrado posicionarse como un proveedor clave dentro del sector minero chileno. Desde su creación hace nueve años, ha consolidado su liderazgo en el suministro de aceros especiales, como aceros inoxidables 304 y 316, así como aleaciones más avanzadas como el Super Dúplex y el Titanio. "Nuestro éxito radica en la capacidad de respuesta que tenemos ante las demandas del mercado, especialmente en la minería, donde los requerimientos son muy exigentes", afirma Boris Navarrete, director general de Grupo Fluycom.

Especializada en productos para el manejo, conducción y control de fluidos, Fluycom provee soluciones tanto en cañerías como en fitting, válvulas y flanges. Estos componentes son esenciales en diversas etapas de los procesos mineros, como la lixiviación, la flotación, el manejo de relaves y el transporte de fluidos en general. "Trabajamos de la mano con las empresas de ingeniería y montaje que llevan a cabo proyectos mineros de gran envergadura. Es fundamental que nuestros productos cumplan con los más altos estándares de calidad, ya que la durabilidad y resistencia de los materiales son claves para el



éxito de estas operaciones", agrega el ejecutivo.

Además de su oferta en aceros especiales, Grupo Fluycom ha diversificado sus servicios mediante la adquisición de IR Limitada (Ingeniería en Revestimientos). Esta integración les ha permitido expandir su portafolio hacia la aplicación de revestimientos industriales en estructuras metálicas, como casetas de vigilancia, cañerías y galpones utilizados en diversos sectores productivos. "Entre ellos, la minería, industria que demanda estándares muy altos en cuanto a revestimientos industriales, y con IR Limitada podemos ofrecer soluciones que van desde



la fabricación de spool hasta la aplicación de pinturas especializadas, como las pinturas intumescentes para la protección contra incendios", detalla Navarrete.

Una de las grandes ventajas competitivas de Grupo Fluycom es su capacidad para gestionar proyectos de principio a fin. Desde el suministro de piezas hasta su revestimiento y entrega final, la empresa ofrece un servicio integral que facilita las operaciones para sus clientes. "El hecho de que podamos entregar una solución completa es algo que valoran mucho nuestros clientes. Somos capaces de proporcionar las piezas que

necesitan, ya soldadas, pintadas y listas para ser instaladas en las obras mineras", explica el director general de Grupo Fluycom.

El éxito de la compañía también se basa en su equipo humano. Sobre este fundamental atributo, Boris Navarrete complementa: "Nuestro equipo de colaboradores es uno de nuestros mayores valores. Son profesionales comprometidos con la calidad y el servicio, y eso es algo que siempre hemos priorizado".

<https://fluycom.cl>
<https://www.iritda.cl>